PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Tomás Pérez 10

Teléfono núm. 212

No se devuelven los originales.)

Ultimas noticias del día.



PERIÓDICO DE LA TARDE

NO SE PUBLICA LOS DÍAS FESTIVOS

ANUNCIOS

Esquelas desde 10 pesetas en primera plana, 6 en teroera y 4 en cuarta hasta 100 pesetas.

(Cada inserción satistara 10 céntimos de impuesto.)

PLAZA DEL ALCÁZAR NÚMERO

luformación postal y telegráfica

LUCAS MARTIN

Inmenso surtido en Quincalla, Paquetería, Mercería, Bisutería, objetos de escritorio, juguetes, guantes, corsés, cuellos, puños, corbatas, paraguas, sombrillas

abanicos y bastones. Lo más nuevo en medallas con Santa Teresa y artículos con recuerdo de Avila.

Colecciones completas de tarjetas postales con vistas de Avila y gran surtido en todas las demás

Papeles pintados de todas clases.—Precios sin competencia.

ENFERMEDADES DE LA MATRIZ Y PARTOS

DOCTOR JESUS PASTOR HOYOS

DEL INSTITUTO RUBIO

Gonsulta gratuita, los jueves de nueve á doce de la mañana. Idem particular, lunes y viernes.

CARRETERA DE MADRID 1, BAJO 0/ Esta consulta estará abierta únicamente los meses de Agosto y Septiembre

Conferencia telegráfica

Madrid 20 (16'15).

El Presidente no recibe

El Sr. Canalaje no ha asistido hoy á su despacho oficial.

Por esta causa no ha recibido á los periodistas, según costumbre.

La causa ha sido la de no haber salido de su domicilio, donde estuvo ocupado toda la mañana despachando varios asuntos.

Probablemente nos recibirá esta terde.

El Rey en Santander

Anoche después de haber asistido el R-y en San Sebastián á una función de teatro, marchó al Club náutico con el Conde de Aybar y el Doctor Alabert.

Poco después embarcó en el «Giralda,» zarpando á la una y media con dirección á Santander, don le asistirá á la regatas de la semana náutica.

Esta mañana, según las noticias recibidas en Gobernación, llegó el Monarca á la capital montañesa, sin novedad, siendo recibido por las Autoridades y numeroso público.

La-huelga de Bilbao

Los informes que acerca de la huelg minera envian hoy al Gobiec no les autoridades de Vizcaya son más set sfectorios y tranqui izadores.

So sabe que est tarde celebrarán una con erencia los representantes de los patronos y obreros, con el Gobernador civil de la provincia.

El objeto, no es otro, que el de buscar el medio de solucionar un conflicto que tantos parjuicios está originando á aquella hermosa región.

Una conferencia

Esta mañana han celebrado una extensa conferencia los señores Canalejas y conde de Romanones.

Ausque se ignora lo en ella tratado, se supone se ha referido á la terminación del debate parlamentario en el Congreso, que como se sabe terminará esta tarde con el discurso del Presidente del Consejo.

Huelga terminada

Según un telegrama recibido de Santander, puede considerarse terminada la huelga iniciada en la zona minera de Castro Urdiales.

El trabajo se ha reanudado, continuando los trabajos normalmente en toda aquella región.

Palacio-Valdés.

MADRID

Paraiso perdido

Vamos hoy á salir de dudas respecto de la act tud del Sr. Moret, de este desdicha lo hembre público que ha tenido la mala fortuna de aparecer colaborando, durante cuarenta años de vida política, en todas las desventuras nacionales.

No diré yo, que no haya puesto él desupartecuanto haya podido y sabido para sarvir á la patria. No entraré tampoco en el terreno de las intenciones, ó entreré solamente para afirmar que fueron siempre puras y rectas. Lo que digo es que siempre qu; dimos un mal paso en Malilla, en Cuba y en España y ora se haya tratado de negocios de tabacos, de indemnizaciones Mora o de venta de cruceros ha sonado fatíticamente el apellido Moret. Y aun anadiré más a reserva de demostrar con textos la afirmación: que no ha habido político alguno al cual los periódicos principales del trust, antes de constituirse en sociedad acaparadora y explotadora de la opinión, hayan combatido ten violentemente como al senor Moret.

¿Por qué, sin embargo, la defianden abor el trust y Maquiades Avarez? ¿Por liberal? Ellos saben mejor que nosotros, que no lo es. ¿Porque le ven c ido? S fuer por eso nosotros nos descubriri mos respetuosamente delante de la desgracia y de los hombres generosos que si erigieran en cortesanos de elia. No es esa la musa que inspira los discursos de D. Melquiades, ni los artículos de los diarios del trust. Lo que mueve las plumas y las lenguas es el despecho por el bien particu ar pardido, por la dominación alcanzada y al poco abatida, por ilusiones de poder y de prosperidades políticas que la rea lidad ha aventado. Eso es todo. Los dueños de grandeza de D. Malquiades y el trust tenían una fórmula, se llamaba Moret, hombre fácil, hombre fantástico, hombre débil, hombre que se entrega á los que le adulan y no dificulta la felicidad del grupo de sus aduladores.

Y la crisis de Febrero echó á tierra todas esas ilusiones y todos esos pla-

Débil es el Sr. Canalejas, pero no tanto como su antecesor.

Tiene además su cuadrilla y es de cajón que profesa torear con ella. La labor que aquellos habían ya realizado, es totalmente perdida y han de comenzar otra que sabe Dios si flore-

cerá tan esp'éndidamente como ya la otra, con Moret, había florecido Eso es lo que les desespera. Eso lo que arranca estridencias á las plumas trusteras y pone notas agudas en la bien timbrada voz del terrorismo asturiano.

Miguel Peñaflor.

Loteria Nacional

El sortes de hoy

(POR TELÉGRAFO) Madrid 20 (13'15)

PREMIOS MAYORES

29 525 - Valencia - 150.000 pesetas.

32.890 - Cadiz - 60.000.

34 307 - B 1bao - 40 000.

Premiados con 3.000 pesetas

189, 780, 2.124; 2 910; 4.871; 4.875; 9 001; 10.008; 10.747; 10 823; 11 444; 17.849; 18.112; 18 375; 18.933; 21.380; 21.414; 23.483, 26 205; 29.351; 29 477; 28.631, 29.881, 30 243; 31 101; 31.240; 33.092; 33 862; 34.017; 34.593; 35.119; 35 892.

Números expendidos en las administraciones de esta provincia, premiados con 500 pesetas.

35.074. -Avita. 12 405 -17.935.—Piedrahita.

Palacio-Valdés.

LAS CORTES

En el Senado si se exceptúa que ha informado ante la comisión que entiende en el proyecto de ley lla mada «del Candado» el exministro l beral Sr. Dávila, quier como puede el lector suponer, sintióse perfectamente de acuerdo con el proyecto, pues apenas si se ha hecho otra cosa que nombrar comisiones para que estudien proyectos de carreteras.

--En el Congreso, desde nuestra última crónica, han tomado parte en la discusión del Mensaje de la Corona, el diputado tradicionalista señor Diaz Aguado y Salaberry, D. Melquiades Alvarez, y los dioses mayores del Parlamentarismo señores Moret y Maura.

Hemos lei lo el discurso integro del Sr. Diaz Aguado y Salaberry y como todos los suyos nos ha parecido magistral, lo mismo en el fondo que en la forma y sobre todo decidida, valiente y o ortunis ma ante las salidas de tono é intemperancias del español de nuevo cuño Sr. Azzati, á quien puso en ridículo y más que nada á descubierto su crasa y supina ignorancia, pues que como llegó á decirle al contestar, una de las interrupciones, los radicales no conocen ni á sus congéneres de allende el pirineo, toda vez que al llamar el señor Azzati bárbaro á quien entendía que la escuela laica es un semillero de criminales, soltaba el epíteto sobre las espaldas del para ellos genial

y gloriosisimo Victor Hugo que en un arranque de sinceridad deja brotar de los puntos de su pluma esa sentencia.

Fustiga después el Sr. Salaberry la política del Sr. Canalejas, y dió con su elocuente discurso u na nueva prueba de su acendrado cariño é inquebrantable adhesión á las doctrinas y enseñanzas de la Iglesia.

Después ha hablado en nombre del partido republicano D. Melquiades Alvarez y como atinadamente dice casi toda prensa la que hemos leido su esperado elocuenteo, fué una continua contradicción.

Que no hay problema religioso, que solo la cuestión clerical preocupa ya en España, dijo al principio el Sr. Alvarez, para afirmar después que el clericalismo aquí lo invade to lo, llega hasta el trono y hay que ahogarlo cueste lo que cueste.

Así discurre D. Melquiades y con apuntar esa palmaria contradicción, nos creemos escusados de proseguir en el aná isis de las atinadas y pesadas rezones aducidas por el gubernament l y moretista republicano.

De los discursos de los dü majores, nos ocuparemos mañana, Dios me diante.

UN HOMBRE MUERTO

Esta tarde ha sido descubierto el cadaver de un hombre, en la via férrea, cerca del disco que existe en las inmediaciones del sitio denominado Fuente de la Rana.

El cadaver se encontraba boca abajo, y la cabeza del mismo separada del tronco, hacia unos diez ó doce metros del sitio que aquél ocupaba.

A juzgar por el traje, parece ser que se trata de un jornalero.

Se cree que debió ser arrollado por el tren que tiene su llegada á est a ciudad, procedente de Madrid, á las tres de la tarde.

El cadaver no ha podido ser hasta ahora identificado.

Se ignora si se trata de un suicidio ó de un accidente casual.

SAN VICENTE DE PAUL

Los sacerdotes de la Congregación de la Misión, celebraron ayer la fles ta de su santo fundador y Apóstol de la caridad, San Vicente de Paul, con solemnísima flesta en su nueva Igle sia de la calle de Bracamonte.

A las diez de la mañana, se dijo solemne Misa, oficiada por el P. Santiago Caño. Superior de la Casa, y cantada por la Capilla de Música de la Catedral, bajo la inteligente batuta del tenor de la misma D. Marcial Lorenzo Aniceto, la que interpretó con tanto acierto como sentimiento la brillante del Maestro Zubiarre.

Predicó el ilustrado señor cura ecónomo de la Basílica de San Vicente, D. Robustiano Pérez Arroyo, quien en breve y atinada síntesis sentó en el principio de su admirable discurso la verdadera doctrina de la Caridad, para después descender al Apóstol de la Caridad y mostrárnosle en sus obras y en sus hijos los Sacerdotes de la Misión y las Hijas de la Caridad.

Fué muy felicitado y sinceramente le felicitamos.

Asistió muy numeroso concurso de fieles, lo mismo por la mañana que por la tarde, y se dió á besar la reliquia del Santo en ambas funciones.

Nuestra felicitación á los PP. de la Congregación de la Misión.

Horrible desgracia

En las primeras horas de la tarde de hoy, ha ocurrido una horrible desgracia, en la carretera de la Serrada é inmediaciones de dicho pueblo.

Según las noticias que hemos podido recoger, transitaba por el expresado sitio, un carro, en el que iba un vecino de Piedrahita, acompañado de su hijo, joven de pocos años de edad.

Sin que podamos detallar lo ocurrido, lo cierto es que el joven, que según parece iba sentado en una de las varas del c rró, cayó al suelo, con tan mala fortuna, que una de las ruedas le pasó por encima de la cabeza, dejándole muerto instantáneamente.

Lo avanzado de la hora en que llega á nuestro conocimiento este desgraciado accidente y la falta de datos concretos, nos impide dar más detalles.

De Caza

Por algunos aficionados á la caza se nos pide llamemos la atención de nuestras autorida les acerca de las muchas infracciones que afirman vienen cometiéndose en las leyes y disposiciones vigentes que regulan el esport cinegético, pues, segun nos dicen se venden en Avila con el más incalificable desenfado codornices y otras especies de animales cuya caza es ilictia hasta el dia primero del próximo mes de Agosto.

Al hacernos eco de tan justa reclamación, esperamos confiamente que por quien corresponde se dicten las órdenes conducentes á evitar el abuso que se denuncia, tanto por la razón que para ello les asiste, como para no defrau lar las halagüeñas esperanzas que ha hecho concebir á los buenos cazadores la óptima perspectiva de la próxima campaña.

RUBEROID Producto ideal

Para tejados, azoteas, terrazas, muros, etc. Impermeablidad absoluta Informes y católogos gratis. Dirigir se Hijos de Terán, Gran Via, 16, Bilbao.

SGCB2023

NO SIRVEN LOS EQUIVOCOS

ANTIMILITARISTAS Y ANTIMILITARES

No les sirve à los radicales españoles el equívoco que han empleado cobardemente para ocultar sus odios al ejército,

Nuestro estimado colega «La Co rrespondencia Militar», se ha encargado de deshacer este equivoco en un artículo tan razonado como el que copiamos á continuación:

«El título extraña al lector, ¿no es cierto? Pues perdone el lector: no lo dictó nuestro capricho. Lo estampa. ron estos ú timos días en las columnas del «Extracto Oficial» de las sesiones del Congreso los prohombres del radicalismo español.

«Antimilitaristas, sí; antimilitares, no», han exclamado desde sus respectivos escaños en la Cámara popular D. Alejandro Lerroux y D. Emiliano Iglesias, provocando signos de entusiasta adhesión á esa frase entre algunos de los diputados republicanos que le escuchaban, y sencilla sorpresa en el resto del auditorio.

Nosotros mismos nos hemos quedado algún tanto perplejos ante esas cuatro palabras. El concepto grama. tical, el concepto histórico, el concepto político, las circunstancias en que esa frase fué repetidamente vertida, el recuerdo de lo que han hecho y hacen quienes la llevaron á sus labios y de sus labios á la discusión pública, todo eso ha actuado sobre nosotros al tratar de emitir juicio.

Esa frase no es un pensamiento concreto, franco. No es tampoco una bandera desplegada, no. ¿Qué es, pues? Pudiera ser una habilidad más, un lazo temible, ante el que habría que levantar, denunciando su existencia, la voz independiente exenta de toda pasión, de una razón serena que ni es monárquica, ni es republina, ni liberal, ni reaccionaria: la su. prema razón del intinto de conservación, que no pierden ninguna criatura viviente, por obscura que sea su conciencia, pero que solemos perder con frecuencia los eapañoles en nuestro pais.

El militarismo es uno con arreglo á lo que nos dice el Diccionario; es cos, algún tanto diferente, con arreglo á lo que nos enseña la Historia; varía por completo, con respecto á estos dos puntos de vista, si lo consideramos en su significación política contemporánea, y se nos presenta en una nueva fase-digna de atención—al escuchar los últimos discursos de los señores Lerroux é Iglesias (D. Emiliano.)

Militarismo, dice el Diccionario que es el predominio del elemento militar en el gobierno del Estado, ó el prodominio del sistema mi itar en la gobernación del Estado.

Militarismo, á través de la Historia confundese à veces con el remoto ce sarismo; aparece como sinónimo de despotismo, de tiranía, y representa la dietadura que se rodea, con frecuencia, de horrendo marco de criminales caprichos.

Militarismo en la política contemporánea extranjera no parece significar sino la tendencia de tener sólidas instituciones armadas, dispuestas á cumplir en todo momento con su misión y fundamentadas en el espíritu de disciplina y en el culto á la Pa-

Partiendo de estas bases, al declararse antimilitaristas los radicales españoles, ¿qué rechazan? ¿El predominio del elemento militar en la gobernación del Estado? ¿La posibilidad de una dictadura? ¿La constitución de un Ejército disciplinado garantía del orden y del derecho?

Nos figuramos que los radicales, con delirante entusiasmo, con aparente sinceridad, exclamarán, si leen estes pobres preguntas nuestras: «¡Reonezamos el predominio del elemento militar! ¡Rechazamos la dictadura! ¡La

nado, fuerte, robusto.... eso, ijamás! por eso somos antimilitaristas; poro no antimilitares ..

Vivamos prevenidos, amables lectores. Lo rech zan todo, lo uno y lo otro, porque han ido y siguen yendo del brazo de los que ens ñan á la juventud, á la mujer, al niño:

"Que los que hacen y forman los Ejércitos son verdugos asesinos de la Humanidad.»

"Que los mil tares son hombres que por su afición al pillaje y al asesinato disfrutan de un glorioso pres-

«Que la bandera es un trapo de colores izado en la punta de un palo, símbolo de la tiranía y de la mise-

«Que la guerra emprendida para defender el honor de la nación es, en realidad un pretexto para robarla ...

«Que el pueblo (los soldados) debe servirse de las armas contra aquellos que se las dieron para matar.»

«Que á la primera declaración de guerra, notes del primer cañonazo debe declararse la huelga de soldados."

No condenando esas sentencias des tructoras de tanto como hay de gran de, de hermoso en el espíritu humano, se es antimilitarista y antimilitar, cualquiera que sea la significación y el alcance de la fruse.

De Administración Militar

Nuevos alumnos

Ayer publicó el Diario Oficial del Ministerio de la Guerra las oportunas reales órdenes, concediendo e ingreso en la Academia de Adminis tración M litar, á los siguientes aspi rantes aproba fos sin plaza:

D. Rafael Rubio, D. Juan Rueda, D. Ignacio Sangüesa, D. R. món Dandariena, D. Vicente Valiente, don José Moreno Magdalena, D. José Soto, D, Luis Diaz Montero, D. Manuel Rivadeneira, D. Luis Senra, don Ricardo Pérez García, D. Fermín Prado, D. Maximino Pérez Freire, D. Francisco Carós, D. Fernando Osuna, D. Aurelio Romero, D. Fran cisco Moreno Mira, D. Andrés Galán, D. José Martín Servera, D. Santiago Parra y D. Luis Cavanna.

JULIO

Estamos en pleno verano. El sol reina con absoluto imperio. Sucé dense los días sin variante notable de ningún género, pues todos se parecen como fundidos en el mismo molde.... de fuego. Los elementos atmosféricos como desquiciados en la alborotida primavera, se apicigu n y aquietan, ajustándose ahora en su marcha ordinaria á un movimiento regular y ordenado y dando al tiempo un caracter monótono é inveriable. Si algún incidente inte rrumpe esta regu aridad y monotonía, no pasa de la categoría de trastorno pasajero, de nube de verano.

No hay que decir que el dato elimatológico culminante de este mes es la temperatura. Bojo tal concepto bien puede calificarse Julio, de abrasador, sofocant, y de asfixiante. Por el temple el vado del aire ambiente que, permite ir casi sin ropa, se dice:

Mes cristiano, Julio:

todos iguales: todos desnudos, y por el resecamiento de l s fauces que una atmósfera abrasadora y seca produce y el consiguiente consumo extraordinario que hacemos del agua en bebida, se suele oir el dicho:

Julio, ¿dónde anda el mozo? en la acequia ó en el pozo.

Ni condicional ni incondicionalmente se puede esperar gran liuvia en Julio, pue es el mes en que menos llueve en el año, y hay muchos

constitución de un Ejército discipli- de éstos en los que no cae ni una got .

> Por mucho que quiera ser. Julio poco ha de llover.

F. G.

Campaña plausible

Continúan las asociaciones agrarias dirigiéndose al ministro de Hacienda, en súplica de que se sumenten los derechos de arancel para los trigos extranjeros.

La campaña no puede ser más plau

En los pueblos más importantes de la región cestellana se agitan y mueven los agricultores para hallar remedio al peligro que parece aveci-

El Sindicato Agrícola de Castroje riz cuyas iniciativ s son bien conocidas y cuya importancia se ha demostrado siempre que se trata de defender á la agricu tura, ha dirigido el siguiente telegrama.

«Excelentísimo señor ministro de Hacienda. - Madrid:

E Sindicato Agricola Regional de Castrojeriz acude á V. E. rogando sean elevados los derechos de Adua na del trigo y se restablezan los del maiz, por convenir intereses produc ción nacional y evitar la ruina del agricu tor.

El presidente, Feliciano Rodrí-

Es de esperar que los Sindicatos gricolas de esta provincia secunden I movimiento iniciado, porque la unión es muy necesaria y se impone en las actuales circunstancias.

La defensa de C stilla así lo exige.

Estación meteorológica de Avila

Observaciones del dia 21 de Julio

A las ocho.

Barómetro 671'8. Temperatura 22,0. Viento SE.

A las dieciseis. Barómetro 670'8. Temperatura 32,0. Viento S.

Temperatura máxima 33,0. Idem mínima 15.0 Agua recogida 0'0

Estado general del tiempo.

Existe al S de nuestra Peninsula un area de presiones débiles de poca intensidad hasta ahora. Et tiempo es bueno en toda España, con cielo bastante limpio La temperatura máxima de ayer fué 35º en Badajoz y la mínima 9º en León y Burgos

Residen por las Azores las presiones más elevadas.

Tiempo probable.

Calor: vientos suaves.

Norioles

Esta noche s Idrá para Alzola, nues tro querido amigo y acaudalado ban quero D. Juan Paradinas.

En la Gaceta de Madrid del 7 y en la del 13 del corriente mes aparecen pub icadas las Escuelas vacantes de este distrito universitario, cuya provisión corresponde al concurso de ascensos, traslado y entrada.

RUBEROID

Producto ideal

Para tejados, azoteas, terrazas, muros, etc. Impermeabi idad absoluta Informes y católogos gratis. Dirigir se Hijos de Terán, Gran Via, 16, Bil-

Ha sido nombrado oficial de cuarta clase de la Tesorería de Hacienda de esta provincia, D. Moisés Fernández que prestaba sus servicios en la de Zamora.

Cristobal Pardo Vaquero véase anuncio 4.ª plana.

Por el Sr. Gobernador civil de la provincia, se interes: á los Alcaldes de los pueb'os que cuenten una población mayor de mil vecinos, la contestación del cuestionario que se interesa en el proyecto de modificación de la vigente ley municip 1.

-Pid se Sal Vichy Etat, para bebidas, Comprimidos Vichy Etat, efervescentes, y Pastillas Vichy-Etat, en sus en vases de origen. Rehúsese toda imitación.

Nuestro estimado amigo el oficial cuarto de la Tesorería de Hacienda de esta provincia D. Honorio Mota, ha sido ascendido á la categoría superior inmediata y destinado á pres tar sus servicios á la de Gerona.

Reciba nuestra sincera enhorabue-

Anoche en el servicio sanitario de la estació del ferrocarril, fué cura do un viajero del exprés de Santan der, que al intentar encender una maquinilla de alcohol, se produjo oxtensas quemaduras en la mano izquierda.

ARRIENDO DE FINCAS EN AVILA

Se arriendan en conjunto ó por se parado, tres rachas de tierras con prados que cada una de ellas constituye una labor.

Los pliegos de condiciones se hallan de manifiesto en la Notaria de D. Juan Antonio Nieto, donde se admitirán proposiciones, con arreglo á los pliegos, el día 25 de los corrientes de once á doce.

Mañana en el exprés de Santander, pasará por esta estación para Madrid, S. M. el Rey.

El señor Canalejas ha recibido una cariñosa indicación del ministro de Relaciones Exteriores de Francia al objeto de que interponga su influencia cerca de la prensa esp nola para que cese la campaña alarmista que dicha prensa está haciendo, pues nos puede acarrear un conflicto con los moros de Ceuta.

En opinión de Mr. Pichon dicha campaña no solo perjudica á España, sino también á Francia.

ACEITE

Superior á 16 pesetas arroba. Refinado á 18 id.

Tienda del Buen Gusto

Hoy se cumple el segundo aniversario del f llecimiento de la virtuosa señorita Purificación Duperier Va-

Reiteramos á sus padres y demás de su dist nguida familia, el testimonio de nuestro sincero pesar.

VERANEO

Han llegado: Sr. Millán y familia; D. Modesto Llorens. D Gabriel Ullastre y señora y señorit i Mercedes B r-

Longines el mejor recisión. De venta

Relojería Kaiser

Inmenso surtido en relojes de pared, despertadores, relojes de visje y automóvil. Gramofonos, Ap ratos y material de luz y timbres eléctricos.

6, ALCAZAR, 6

El próximo di 8 de Agosto, ten drá lugar en el Gobierno civil, la subasta para ejecución de obras de reparación de dos casas sitas en los términos municipales del Barraco y Hoyo de Pinares, propiedad ambas de la Administración del Asocio de la distinguida Universidad y tierra de Avila.

Los callos y durezas en los pies desaparecen usando el Callicida que se vende à una peseta en la Farmacia del Doctor La Puente -Alcazar, -6.

A edad bastante avanzada y después de larga enfermedad, ha fallecido en la minima de hoy, D. Agustín Gil, persona muy conocida en esta ciudad y que gozaba de grandes simpatias.

Enviamos nuestro pésame á su distinguida familia, y á nuestros lectores les suplicamos se dignen encomendar al Señor el alma del finado.

El día 1.º de Agosto se procederá al ingreso en Caja de los rec'utas del actual reemplazo.

En indicada fecha se presentarán los comisionados de los Ayuntamientos á recoger los pases de los indivíduos de sus respectivos pueblos.

Los ganaderos quo deseen ver sus ovejas sin roña y con lana abundanse usen los polvos Cooper.

Depósito exclusivo en Avila, Tomás Pérez número 6, Droguería.

Se ha señalado por la Dirección general de Obras públicis, el día sais del próximo Agosto, para la adjudicación en pública sub sta de las obras de la sección segunda de la carretera de Ramacastañ s á San Martín de Valdeiglesias, cuyo presupuesto de contrata es de 239.430'20 pe-

A cobrar

La afortunada Administración de Loterías núm. 2, ha sido agraciada con 5 premios en el sorteo de 31 de Mayo ultimo.

Todo el mundo debe comprar décimos en dicha Administración si quiere ser rico.

No equivocarse: Reyes Católicos 35 fr nte á las Nieves.

En la Exposición valenciana han sido premiados, el Jesuita Padre Cirera, director del Observatorio del Ebro, en la sección de Astronomía; en la de Ciencias Naturales, los Jesuítas Padres Picerejula, Navas y Vicent, yel Escolapio Padre Calvo; los Jesuítas Padres Valderrábano y Vitoria, en la de Ciencias físico-químicas; por la de Ciencias filosóficas, el Jesuita Padre Vicent, y 1 Franciscano Padre Fons.

Fumadores, pedid papel ABADIE

D. Francisco González Rivera, vecino de Mombeltrán, solicita la imposición de servidumbre forzosa de paso de corrientes eléctricas, sobre varias fiacas, con motivo de modificaciones introducidas en el proyecto de insta lación eléctrica para alumbrado de los pueblos de Mombeltrán, Santa Cruz del Valle, San Esteban, Villarejo, Cuevas, Arenal y Hornillo.

Ha salido para Zarauz, el Jefe de estudios de esta Academia D. Ramón de Bringas, acompañado de su fa-

Chocolates de Santa Teresa. Véase 4.ª plana.

La menstruación difícil, colores pálidos, leucorcea, linfatismo, infartos ganglionares y afecciones consuntivas, desaparecen tomando el más potente de los tónicos reconstituyentes, que es el DINAMOGENO Sáiz de Carlos.

Los 312 a umnos de la Academia de Infant ría que han ascendido á oficiales, guiados por su noble espíritu de compañerismo y confrateraidad militar, se han dado de alta en la Sociedad de Socorros mutuos de su

El rasgo de los nuevos oficia les ha sido unánimemente elogiado, porque crediti el buen espíritu con que mpiezan su vida militar.

SOMBRERERIA Y ZAPATERIA Véase anuncio en 4.ª plana M. Silva El ministro de la Gobernación leyó anteayer en la alta Cámara los proyectos de ley relativos á los contretos de trabajo y aprendizaje.

El primero de los citados proyectos se halla definido en el artículo primero como el que tiene por objeto la prestación retribuida de servicios de caracter económico, ya sean indus triales, mercantiles, agrícolas ó domésticos, excluyendo esta ley los contratos de trabajo en cooperación ó comisión, los servicios accidentales ó sueltos, y los de obras por ajuste, precio alzado, realizadas fuera del establecimiento ó explotación, ó de la acción directa del patrono.

El art. 2.º previene que pueden contratar los mayores de catorce años; pero los menores de diez y ocho necesitan permiso de padre, madre, abuelo, tutor, personas ó instituciones á cuyo cargo corra su alimentación.

La mujer casada necesita permiso del marido, y si lo negase, del juez municipal, según el caso.

Las Asociaciones ó Sindicatos que contraten á nombre de los obreros, serán responsables directamente de las obligaciones que contraiga cada uno de ellos.

El contrato puede celebrarse por escrito ó verbalmente.

Son condiciones especiales de este contrato:

La determinación, tan precisa como sea posible, del servicio contratado.

La expresión de si el trabajo se ha de prestar con unidad de tiempo, con unidad de obra ó por tarea.

El señalamiento de la cuantia y forma de pago de la remuneración convenida.

Cuando no se pacte otra duración de jornada, ó no se halle determinada por otra ley especial, se entenderá que aquella es de ocho horas por día.

En los servicios domésticos, de navegación ó agrícolas, la duración la la determinará el uso.

Será nulo el contrato que estipule una jornada inhumana ó notoriamente excesiva.

Los artículos sucesivos se refleren á la forma de efectuar el pago de la retribución, al respeto y la consideración entre obreros y patronos, y otros puntos de análoga importancia.

El contrato de aprendizaje lo define el artículo primero del proyecto de ley, diciendo que es «aquel en que el patrono se obliga á enseñar prácticamente un oficio-ó industria, á la vez que utiliza el trabajo del que aprende, mediando ó no retribución y tiempo determinado».

Se hallan comprendidos en el aprendizaje del comercio, y tamb én las operaciones agrícolas en que se haga uso de motores mecánicos.

Cuando no se estipule remunera ción a guna á favor del patrón ó del aprendiz, se entenderá únicamenta p etado el cambio de servicios.

Cuando las condiciones de alojamiento, alimentación, vestidos, asistencia al trabajo, vigitancia é instrucción, no aparezcan determinados, se entenderá que las tres primeras obligaciones quedan á cargo de los padres ó representantes de los aprendices, y las restantes á cargo de los maestros ó patronos.

Las indemnizaciones debidas para los cesos de ceses ó rescisión del contrato serán de cargo de la parte infractora, con arreglo á lo estipulado ó á lo que resuelvan los Tribunales á quienes corresponda.

El tiempo de validez del contrato no podrá exceder de cuerto años en cuda caso, y para computarios se tendrán en cuenta los diversos contratos calebrados por el aprendiz para el mismo oficio y con el mismo patrono 6 maestro.

Como parte del tiempo de aprendirie se conterá el perío to de prueba que siempre debe establecerse, y que en ningún caso podrá exceder de dos meses

Para contrater su aprendizaje, necesita la mujer casada el permiso de su mer do, y el menor de diez y ocho años la representación de su padre, madre ó tutor, y en su defecto de la persona ó personas que tengan á su cergo su manutención ó cuidado.

Los deberes ó derechos del patrónó maestro y del aprendiz serán los estipulados en el contrato, respecto á alojamiento, alimentación, vestido, y á todas las demás cláusulas que libre mente se convenga.

La duración de la jornada de trabajo será la det rminada en el contrato, siempre que no exceda de la que fijan las leyes, teniendo en cuenta el sexo y la edad del aprendiz. Cuando nada se estipule, se enten erá que habrá de regirse por los usos locales.

LIBROS Y REVISTAS

A LOS VERANEANTES

¿Desean pasar sus ratos de ocio saboreando preciosas novelas? No ticne más que comprar las de Charles Foley, traducidas por Doña María de Echarri, que lleva por título «Novelas cortas para jóvenes».

Son tres preciosas novelas en un tomo, «Et bien aventurado Tomás, El Delantal rosa y El Pianista;» en ellas predominan los accidentes cómicos, el amor y la naturaleza con sus be lezas, en forma tal que, aguijoneando la curiosidad del lector, le hipnotizan y le obligau à no dejar la obra ante sí sin antes habera leído toda, pues á cada paso se encuentra un incidente ó algo hermoso que subyuga.

Esta obra, editada con esmero por la Casa editorial Bailly-Ballaére, se vende, al precio de una peseta, en todas las librerías y en la de su editor, Plaza de Santa Ana, 10, Madrid.

3530138 E 8 8 8 4 V 1 4

Avila. 2 de Julio de 1910.

Los precios que rigen como corrientes para las compras al detall en los almace nes del Puente son:

Trigo, de 44 á 45 reales tanega Centeno, de 29 á 30. Cebada, de 24 á 25 Aigarrobas, de 25 á 26 Harina E. á 18 rs. arroba Marina de 1.° 5 á 17 1₁2 id. idem de 1.° P. á 16 id. Idem 2.° P. á 16 1₁2 id., Salvados — Tercera baja á 21 re

Salvados. — Tercera baja á 21 reales la ega Comidilla á 12 i.l.

Gordo á 8 id.
Triguillo de 16 á 20 según clases.
Polvos á 6 reales id.

DE NUESTROS CORRESPONSALES

Arévalo. 19.

Muy señor mío. A continuación pongo nota de los precios obtenidos en el mercado de hoy por los diferentes artículos que al mismo han concurrido.

Trigo, de 44 à 44 1 12 reales las 94 libras. Centeno à 29 id las 90 id. Cebada de 20 à 21 id. la fanega. Algarrobas de 21 à 22 id. id. Tendencia del mercado flojo. Temporal bueno.

Medina del Campo.

Cotización de cereales en el mercado del 19 de Julio 1910.
Trigo 400 fanegas á 44 reales.

Centeno 100 á 27 id.
Cebada 300 á 21 id.
Algarrobas 100 á 22 id.
Tendencia del mercado floja.
Harina de 1.ª á 17 1½ rs. arroba.
Idem de 2 ª á 16 id. id.
Idem de 3.ª á 15 id. id.
Mercado de ganado lanar.
Entradas 20.000 cabezas.
Ovejas de 40 á 45 según clase.
Carneros de 65 á 75 id.
Corderos de 45 á 55 id.

Cantalapiedra.-19.

Trigo entrada 900 fanegas, vendiêndose de 43 á 44 las 94 libras.
Centeno 140 id de 28 á 29 las 92 id.
Cebada 50 id. de 23 á 24 la fanega.
Algarrobas, 100 de 24 á 25 id.
Harina de 1. á 18 reales arroba.
Idem de 2. a 17 id.
Idem de 3. a á 16 id.

Comojapras fils.
Tiempo frio y revueito.
Aspecto de los campos, regular.

Peñaranda de Bracamonte.-19.

Frigo, entrada 350 fanegas, vendiéndose de 43 á 44 reales fanega.
Cebada 100 de 23 á 24 id.
Centeno 20 de 28 á 29 id.
Algarrobas 150 de 22 á 22 112 id.

Guisantes 10 de 35 á 36 id. Harina de 1.ª á 19 rs. arroba. Idem de 2.ª á 18 id. id. Idem de 3.ª 17 id.

Compras no se hacen operaciones, estando todo muy paralizado.

Tiempo fresco y de poco calor.

Aspecto de los campos en plena reco-

Mombeltran.—19 de Julio.

Tiempo calor.

Precios á que se cotizan los artículos de venta en esta villa

Vino tinto, à 20 reales cántaro Aceite superior, à 70 id., id. Hueso de la aceituna à 8 id. fanega. Cebada à 20 id id. Patatas para sembrar à 8 id. arroba. Idem nuevas à 5 id. id.

Huevos, á 4 id. docena.

Ha t rminado la siega de los prados que se ha hecho este año en muy buenas condiciones.

Ha empezado la recolección de los pocos cereales que por aqui se siembran. El viñe o ofrece buen aspecto en general, y los olivos regular.

CON CENSURA SCLESIASTICA

SECULON RELIGIOSA

SANTORAL

Dia 22.-Viernes.

Santa María Magdalena. Penite te que atraida por Jesucristo y perdonados sus pecados le siguió en su predicación dando público testimonio de su sincera penitencia, le acompañó en el Calvario y asistió á su entierro, estuvo en el Cenaculo; presenció su Ascensión gloriosa, acompañó después á María Santísima y retirada á un desierto murió en penitencia y amor de Dios á los 30 años de la Ascensión del Señor Sus resiquias están en un insigne convento de Dominicos de Sicilia.

Son ademas Santos Platón Mr., Teófilo pretor, Juan Conde C., y Síntica V.

CULTOS

En la S. A. I. C. las Horas y Misa y por la tarde el Coro.

En las Reparadoras se expondrá el Santísimo á las siete, luego la misa y á las cinco y media Reserva.

En la Concepción fiesta á Santa Maria Magdalena, con misa á las diez y media y sermón.

En Santo Tomás, Mosén Rubí y la Soterraña el Rosario según costumbre.
Visita de la corte de Maria Nuestra
Señora del Buen Parto en San Pedro.

El Oficio divino y Misa son de Santa Maria Magdalena, con rito doble y color blanco.

BOLSTID DEL DIA

Registro civil.—Día 20.—Nacimientos Emilio Alvarez González

Defunciones María de los Desamparados López.

No hubo matrimorios.

Matadero p. blico.—Día 20.—Se degollaron 2 toros, 4 terneras y 29 lanares. Recaudado por consumos 569 88 ptas.

LA UNIVERSAL

Grau Sastrería de Militar y Paisano

DE

Eugenio Martin Gil

4.—Reyes Católicos—4.

Gran surtido en géneros de pañería para trajes de caballero de las mejores fábricas del reino lesde 35 pesetas á 140.

Gabanes, capas y pellizas confección esmerada y facilidales para el pago

Confección de trajes y abrigos de señora. Hábitos talares y uniformes

Todo más barato que ninguna asa de la capital y 25 por 100

NO CONFUNDIRSE

ue las de Madrid.

4.—Reves Católicos.—4

Eugenio Martin

Compongo pendientes, sortijas, pulseras cadenas, collares, alfileres, medallas, crucse, placas, rosarios, hevillas, escudos, cubiertos, objetos de iglesia de plata, cajas de música, fonógrafos, gramófenos y optica, composturas en relojería de cuadro, bolsillo, sobremesa y despertadores garantizadas un año; compro oro, plata, platino; monedas cambio, compra y venta. Despertadores á 4 pesetas, relojes de bolsillo á 5; surtido en objetos para las miniaturas Peka. Esta casa ha puesto también á la venta cubiertos de fonda en metal blanco puro.

Relojería y platería de los Madrileños.

33, Reyes Católicos, 33

Antonio Cordero.

El legitimo Zotál

de Burgoyne (Londres) desinfectante. insecticid, microbicida, cura las enfermedades del ganado y de las plantas; de venta en droguerías y Tomas Pérez núm. 6. Kilo 2'50.

MARMOLIST, J. J. Porales

Lápidas y toda clase de trabajos en mármoles y piedras.

Duque de Alba, 2 duplicado, Avila

AVILA.-Tipografia de Sucesores de A. Jiména

Administración Ges: Seguros y Reaseguros

VIDA, INCENDIOS, ACCIDENTES, TRANSPORTES
Oficina principal Barcelona, Paseo de Golón, 17.

Sucursales: Bilbao, Campa de Albia, 2.

Gerona, Abeurradors, 7.

Valencia, Plaza de Tetuán, 18.

Zaragoza, Coso, 93.

Agencias en todas las provincias.

Representante en Avila: D. Julián Fuentetaja, Reyes Católicos, 37.

GARANTIA AGRICOLA E INDUSTRIAL

Sociedad Anónima fundada en 1900.—Oficinas: Atocha, 61, principal.—Madrid.

GRANDES FABRICAS EN VALLECA

Abonos químicos para toda clase de cultivos ya sean de secano ó de regadío y para todos los terrenos.

Depósito en Arévalo: Calle de Eusebio Revilla número 6.

VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

DE

MATERIAS PURAS PARA ABONOS

Para precios y noticias dirigirse á nuestro representante y depositario exclusivo en la provincia de Avila:

D. Luis Velasco Rodriguez. Galdereros 11, ARÉVALO

NOTA Grandes existencias en todas las épocas del año de superfosfato de cal al 18'20 por 100, idem de huesos, sulfato de potasa sulfato de amoniaco, nitratos de sosa, cal y de potasa, y superfosfato «doble» del 40 al 45 por 100.

Aguas minerales de Calzadilla del Campo

(PROVINCIA DE SALAMANCA)

Clasificadas en el Anuario Oficial de Aguas Minerales de España de sulfuradas-sódicas, las de los baños y sulfuradas-sódicas, variedad bicarbonatada, las de la acreditada Fuentedel Estómago.

Las delBalneario están indicades, principalmente, en el Reumatismo pervioso alicular y fibroso. Enfermedades de la pici, Sifilis secundaria y terciaria, Aparato

Fuente del Estómago.—Unica en España, sulfurosa-sódica, que goza de la cualidad de bicarbonatada azoada. Indicadísima en toda clase de dispepsias, gastralgias pirosis, úlcera gástrica, enfermedades hepáticas de los riñenes, aparato respiratorio y escrofulismo, siendo su especialización marcadísima en las afecciones del aparato digestivo. Se expende embotelíada en las principales farmacias; haciéndose pedidos

al Administrador del Balneario á quien se dirigira toda la correspondencia.

Fonda, esmerado servicio, precios económicos, abitaciones especiosas é higiécas, hermosos salones de recreo.

Temporada oficial de 1.º de Junio á 3 de Septiembre.

Coche diario de Salamaca al Balmoario

BAÑOS DE LEDESMA

(PROVINCIA DE SAL AMANCA)

Temporada oficial: De 1.º de Junio al 30 Septre (ABIERTOS TODO EL ANO)

Sin rival contra el reuma, paralisis, sífilis, enfermo dades de la piel, herpetismo etc., ect.

Para más detalles pídanse prospectos á

DON CARLOS LLAURADO

BAÑOS DE LEDESMA -- SALAMANCA

MESTER BUSE STEET STEET STEET

SEWWINDE ANUNCIOS

IPOFOSFITOS SALUD

cura con éxito seguro la anemia, clorosis, debilidad nativa y nerviosa. Es un remedio heróico contra los dolores producidos por las menstruaciones difíciles y tardías. Favorece el desarrollo de los niños haciéndoles crecer robustos y aumenta notablemente el apetito. Para adquirir el legítimo y único aprobado por la Real Academia de Medicina debe pedirse

HIPOFOSFITOS SALUD, DE LOS SEÑORES CLIMENT Y COMPAÑÍA, TORTOSA DE VENTA EN TODAS LAS FARMACIAS

Compañía del Pacífico

The Pacific Steam Navegation Company

Servicio rápido de Vapores Corrreos entre Santander y América del Sur.

El dia 10 de Agosto saldrá de Santander, el rápido y magnífico vapor correo

"ESMERALDAS,,

admitiendo pasajeros de segunda y terera clase para Buenos Aires y carga y pasajeros para Montevideo, Bahía Blanca, Port Madrin, Punta Arenas, Corral, Coronel, Talcahuano, Valparaiso, Coquimbo, Taltal, Antofagasta, Tacopilla, Iquique, Arica, Mollendo y Callao.

El precio de pasaje de segunda clase para Buenos Aires es de 19 libras ester-

En tercera clase para Montevideo y Buenos Aires, pesetas 220 y una de impuesto.

Viajes rápidos, atento y esmeradísimo trato, vino en las comidas, luz eléctrica, holgados camarotes de excelentes condiciones, etcétera, etc.

En la agencia de esta Compañía se facilitan impresos á quienes lo soliciten en los que constan los documentos que son necesarios para el embarque conforme á la vigente Ley de Emigración.

Para informes en general dirigirse á sus consignatarios.

HIJOS DE BASTERRECHEA.

Muelle núm. 6 hajo, SANTANDER

Aviso importante

A los propietarios de grandes palomares

Se compran palomas bravías, zuritas, azules y negras; las blancas no sirven.

Dirigirse durante todo este mes y próximo Agosto, con cuantos pares tengan en disposición de vender á Lino Gómez, Toledana 8.

Se paga doble precio que cuando se venden muertas.

EBANISTA

Se construyen y reforman toda clase de muebles, con esmero y economía.

Isidro Trujillano

1, Tomás Luis de Victoria, 1.
Antes Pescaderia

TALLER MECANICO

Justo Cremonesis

Biclcletas de alquiler, reparación de Bicicletas, Motocicletas y toda clase de maquinaria. Venta de Bicicletas y sus accesorins.

Zendrera 25, Avila

SOLUCION DIVIDIO DE CAL CON UNESCOTAL

Preparación la máseronal para cura la tuberculosis, bronquios catarros crónicos, infecciones gripales, enfermedades consuntivas, inapetencia, debilidad general, postración nerviosa, neurastenia enferme dades mentales caries, ra quitismo escrofulismo etc. FRASOC 2'50 pesetas. DEPOSITO: Farmacia del Dr. Benedicto, San Bernardo, 41, Madrid. En Avila, D. Santos Crespo, San Segundo, 8, Dr. La Puente, Alcázar, 6, Sres. Guerras y Madrigal, San Segundo, 8 y en la droguería-perfumería de Fuentetaja y Compañía. En Arévalo: Farmacia M Blasco. En Muñana: Farmacia E. Fruto En Villatoro, J. Carrión,

MOTORES DE GAS POBRE "Paxman, SISTEMA «O TO» PERFECCIONADO

Máquinas de vapor «Paxman» sistema LENTZ Locomoviles Semi-fijas verticales y fijas alta presión y Compound.

Calderas de hogar interior, tubulares y acuo-tubulares «PAXMAN»

Correas

ACCESORIOS

BOMBAS de émbolo á brazo, malacate y motor

Bombas centrifugas helizoidales cCherry» las más eficaces

Instalaciones de alumbrado eléctrico
Tuberias de hierro, goma etcétera

FÁBRICA DE HARINAS, ACEITE & &

Maquinaria Agrícola Marqués de Cubas, 5, MADRID

Poyectos y Presupuestos gratis á quien los solicite

GRAN ZAPATERIA Y SOMBRERERIA

MARCELIANO SILVA

Zendrera, 10,-Avila

Esta casa acaba de recibir de las fábricas más importantes, un hermo so surtido para la estación de verano tanto en el ramo de zapatería como en sombreros y gorras, siempre las últimas novedades.

Especialidad en gorras de uniforme, botas para militar y calzado de suela pura. Todo de gran lujo y esmerada confección.

Unica casa que tiene el sombrero Gorsalino

and a secure les tra 81 de fire les opos

COMERCIO DEL VALENCIANO

Cristobal Pardo Vaquero

Reyes Católicos, 32.—Casa establecida en el año 1850

Grandes surtidos de loza, cristal, vidrio, batería de cocina, hules, plumeros paraguas, guitarras, perfumería, cuadros, espejos, artículos de viaje, caza, pesca y infinidad de objetos imposible de enumerar.

Especialidades de la casa á precios inverosímiles: Vajillas completas estilo Luis XV desde 12 pesetas en adelante. Juegos completos de cristalería desde 5 pesetas en adelante. Juegos de cacerolas porcelana desde 4'50 pesetas en adelante. Labavos completos de Viena, desde 15 pesetas en adelante. Bombillas para luz eléctrica clase superior á 50 céntimos. Idem marca Osram filamento de metal á 3'50 pesetas. Para guas para caballero desde 1'25 pesetas en adelante. Depósito para la provincia de los legifimos polvos «PEREAT» para la extinción de chinches, correderas, pulgas, moscas y demás insectos incluso el Mildeu y Pu gón de las viñas. Pasta para matar ratones, topos, ratas; es inofensivo á los gatos, perros y demás animales domésticos Baules mundos iona y chapeados, desde 4 pesetas en adelante.

OCASION

Venta en comisión del tan acreditado filtro para agua THEORIE PASTEUR de formas bonitas y elegantes con rendimiento de 20, 30, 40 y 50 litros de agua cristalina, de 9 á 25 pesetas uno.

Juegos de cañas y toda clase de útiles de pescar al alcance de todas las fortunas.

NO CONFUNDIRSE CALLE DE LOS REYES CATOLICOS, 32. 17

PROBAD

LOS

Exquisitos chocolates

Santa Teresa de AVILI

A. UTUGGS

Baños de

Santiuste

Se fabrican con canela, sin ella y con vainilla

Descuentos desde 50 paquetes.

Exclusiva para la venta en Avila, Salchichería de Gregorio Bayo, Reves Católicos. LA ROPA QUE VISTE
ALA HUMANIDAD
WA SIDO COSIDA CON
WAQUIMA
SINGER

MAQUINA SINGER

ha sido sostenida y aumentada durante cuarenta

DOS MILLONES DE MAQUINAS SINGER
las que se fabrican y venden anualmente.

LA ÚLTIMA CREACIÓN EN MÁQUINAS PARA COSER,

SINGER "66"

TANTES ES FUERZOS EMPLEADOS DURANTE
CINCUENTA AÑOS PARA MEJORAR LAS
MÁQUINAS PARA COSER, REUNIENDO CUANTAS
MEJORAS Y PERFECCIONES PUEDEN SER DE



San Segundo 13, AVILA

BALNEARIO DE LIÉRGANES

No hay enfermedad ni catarro de la nariz, bronquios y pulmón que no mejore ó se cure con estas aguas; curan también el infarto del hígado y los cólicos nefríticos.

Nuevas y grandes retormas Pedid la Guía.



PIDANSE EN TODAS PARTES